

La nécessité de trouver des solutions alternatives pour gérer l'eau (+Photos)



La Havane, 7 avril (ACN) La recherche de solutions alternatives et la mise en œuvre de stratégies pour gérer efficacement l'utilisation de l'eau sont les priorités de l'Institut national des ressources hydrauliques (INRH) pour 2023, a déclaré Manuel Marrero Cruz, Premier ministre de la République de Cuba.

Lors du bilan annuel de cet organisme, Marrero Cruz a qualifié le secteur des ressources hydriques de vital pour la qualité de vie de la population et a appelé au renforcement de la structure de l'institution afin d'améliorer la gestion gouvernementale en la matière.

Le chef du gouvernement a souligné la nécessité de travailler avec les communautés isolées et vulnérables afin d'optimiser l'approvisionnement en eau dans les zones rurales.

Marrero Cruz a indiqué que le blocus imposé par les États-Unis à Cuba et la crise économique après-pandémie constituent les principaux obstacles aux progrès dans ce secteur stratégique pour le pays.

Toutefois, il a exhorté à penser différemment afin d'atteindre les objectifs et d'éliminer l'auto-blocage et la bureaucratie malgré les difficultés.

Le Premier ministre cubain a souligné l'importance de la poursuite des recherches sur le changement climatique et la salinisation des sols afin de comprendre les conséquences sur le secteur de l'eau et de travailler sur cette base.

Il a également insisté sur une plus grande communication institutionnelle de la part de l'organisation, afin de progresser dans les investissements et de répondre aux préoccupations de la population.

Marrero Cruz a commenté la nécessité d'améliorer l'information statistique sur les services fournis aux tiers, l'élimination des sources polluantes et la planification intégrée de la gestion de l'eau, qui sont d'autres priorités pour 2023.

Antonio Rodríguez Rodríguez, président de l'INRH, a ajouté que l'Institut travaille à l'amélioration de la situation des quartiers socialement complexes et vulnérables et que sa principale fonction est d'apporter des solutions et des alternatives aux préoccupations de la population.



Pour sa part, Joel Queipo Ruiz, membre du Secrétariat du Comité central du Parti communiste de Cuba et chef de son Département économique et productif, a reconnu le travail de l'INRH et a souligné la capacité technique positive de ses spécialistes.

Au cours de la réunion, les projections pour 2023 ont inclus la récupération de la capacité du réservoir, l'augmentation de la population connectée aux réseaux d'eau et d'égouts, l'intervention dans les quartiers prioritaires et la réponse aux préoccupations de la population, entre autres.

Inés María Chapman Waugh, vice-premier ministre de la République de Cuba, a également présidé la réunion. (Source ACN)



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318973-la-necesite-de-trouver-des-solutions-alternatives-pour-gerer-leau-photos>



Radio Habana Cuba